

Liebe Eltern,

der Corona-Test am vergangenen Dienstag konnte noch fünf weitere Betroffene identifizieren. Hinsichtlich einer Ansteckungsgefahr ist dadurch aber kein höheres Risiko an der Schule entstanden, da alle Betroffenen ja bereits vor der Testung in häuslicher Isolation waren. Lediglich zwei Schüler einer kleinen Buslinie müssen noch zusätzlich getestet werden.

Aufgrund der Kontaktkriterien sind dadurch aber zusätzlich weitere Mitarbeiter in Quarantäne geschickt worden. Dies hat Konsequenzen:

- Für die Unterstufe 4 gilt deshalb bis zum Ende dieser Quarantäne montags Lernen auf Distanz.
- Einzelne Schüler mit individueller Schulbegleitung können erst nach Ende der Quarantäne der Begleitperson wieder zum Unterricht kommen.

Um den Unterricht insgesamt unter vertretbaren Bedingungen weiter aufrecht zu erhalten, gab es zu diesen Entscheidungen leider keine Alternative. Alle Betroffenen wurden bereits informiert.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Harges      Ronald Lenkenhoff